

# Ein Bogenschütze überrascht

**Schießsport** Schützengesellschaft Henfenfeld hatte zur Weihnachtsfeier mit Königsproklamation geladen.

VON JOHANN DECHANT

**HENFENFELD** – Zum Jahresabschluss trafen sich die Mitglieder der Schützengesellschaft Henfenfeld in ihrem Vereinsheim. Schützenmeister Dietmar Faltermeier begrüßte Bürgermeister Markus Gleißenberg. Dieser stellte in seinem Grußwort besonders die Traditionspflege und die Jugendarbeit des Vereins heraus. Er dankte auch der Schützengesellschaft dafür, dass die Gemeinde in ihren Räumlichkeiten Veranstaltungen halten konnte.

Zusammen mit dem zweiten Schützenmeister Tobias Greisinger nahm Faltermeier die umfangreichen Ehrungen vor. Bei der Gaumeisterschaft in Schönberg wurde Martin Löhner gleich zweimal Gaumeister. In der Kategorie Pistole 45 erzielte er 347 Ringe, mit der Standardpistole waren es 475 Ringe. Gaumeister wurde auch Stefan Schmidt mit der Standardpistole. Auch drei Vizemeister stellte der Verein in der jeweiligen Altersklasse, diese waren Esma Maraslioglu-Dittich, Rainer Dorn und Dietmar Faltermeier.

Beim Rundenwettkampf Großkaliber erzielte Martin Löhner mit einem Durchschnitt von 340,67 Ringen den dritten Platz. Bei der ausgetragenen Vereinsmeisterschaft im Großkaliber wurde Martin Löhner Meister, Vize wurde Alexander Hoffmann. Das gleiche Ergebnis gab es auch bei der Vereinsmeisterschaft Kleinkaliber.

Bei der Meisterschaft der Bogenschützen in Pegnitz wurde Deniz Dittich Gaumeister in der Kategorie Schüler B, Karin Dorn siegte in der Gruppe Recurve Seniorinnen, Günther Siebenhaar errang den Titel bei den Compound Senioren und Roland Treutlein bei den Recurve Master. Vi-



Die erfolgreichsten Schützen aus Henfenfeld zusammen mit Bürgermeister Markus Gleißenberg (3. von links) und Schützenmeister Dietmar Faltermeier (rechts).

Foto: Johann Dechant

Renate Dreyer und Christian Panke. Die Vereinsmeisterschaft gewann Günther Siebenhaar mit 255 Ringen, Vizemeister wurde Roland Treutlein mit 246 Ringen.

Das Neujahrsschießen gewann Irene Beck. Beim Osterschießen erhielt Tobias Greisinger den Siegerpokal mit einem 298,5-Teiler. Beim Kirchweihschießen zielte Ehrenschützenmeister Werner Löhner am genauesten, für einen 221-Teiler gab es den Pokal.

Höhepunkt des Abends war die Proklamation der Schützenkönige. Beim Schuss auf die Königsscheibe

erhielt als Vizekönig einen Wurstring. Ebenfalls einen Achter schoss Tobias Greisinger, der jedoch näher am Zentrum lag. Dafür nahm er die Königsscheibe in Empfang.

Bei den Bogenschützen landete der Pfeil von Jakob Güttinger 4,4 Zentimeter neben der Mitte, als Vizekönig bekam er ebenfalls eine Wurstkette. Schützenkönig wurde Günther Siebenhaar, dessen Pfeil nur vier Millimeter von der Mitte einschlug. Er erhielt als König die Ehrenplakette des Schützenvereins. Bei den Luftgewehrschützen wurde neben dem Schuss auf die Königsscheibe auch

Hier siegte Dominik Hader mit einem 98,8-Teiler vor Tim Häffner mit einem 249,1-Teiler. Beim Schießen auf das „Schwarze Blattl“ hatten die Damen die Nase vorn. Mit einem 37,2-Teiler siegte hier Claudia Faltermeier vor Irene Beck mit einem 51,6-Teiler.

Der Vorjahreskönig Stefan Schmidt konnte seinen Titel nicht verteidigen, daher wurde ihm die Königskette abgenommen. Neuer Schützenkönig wurde Tim Häffner, der für einen 208,5-Teiler den besten Schuss auf die Königsscheibe abgab.

Dafür erhielt er die Königsscheibe und die Schützenkette. Vizekönig

Bogenschütze, der einen 412,4-Teiler erzielte und somit ebenfalls mit einem Wurstring ausgezeichnet wurde.

Eine besondere Ehrung erfuhr Nicole Wirl, die Gauvizekönigin bei den Bogenschützen wurde. Zum Abschluss erhielt Tobias Greisinger die Ehrennadel Bronze mit Kranz für seine besonderen Verdienste um die Schützensache.

Lotte Thäter wurde für vierzig Jahre Mitgliedschaft geehrt und erhielt neben Ehrennadel und Ehrenurkunde vom Verein auch die Auszeichnungen vom Deutschen Schützen-